



がつこうだより

令和3年7月20日
海南市立巽小学校 No.5
夏 休 み 号
<http://www.tatsu-sho.kainan.ed.jp>



太陽が燐々と照りつけています。暑さの厳しい毎日ですが、教室や運動場から子ども達の元気な声が聞こえてきます。朝、汗をかきながら巽の坂を登ってくる子ども達。4月に比べて、どの子もたくましくなりました。

いよいよ子ども達が楽しみにしている夏休みが始まります。8月22日までの約1ヶ月。元気に有意義に過ごしてほしいと願っています。子ども達には、「元気で過ごすこと」「約束を守ること」というお話をしました。

2学期には心も体も一回り大きくなった子ども達に会えることを楽しみしています。



☆幼・小・中の連携、学年のつながりを積極的に！

6日、児童会が、幼稚園児と1・2年生は体育館で、その他の学年はリモートで、七夕集会をしました。終わった後、児童会の子ども達が、「園児のために、もっと言葉を優しくすればよかった」と話していました。園児達は、「楽しかった。おにいちゃん、お姉ちゃんすごい」とお話してくれました。お互いの優しさにほっとしました。また、13日には、中学校生徒会が、5・6年生にスマホの使い方や、SNSの怖さについて発表してくれました。

写真

写真

写真

朝の集会では、縦割り集会をしました。名刺交換をしたり、一緒に遊んだりしました。このつながりがとても大切です。連携し、学年でつながることで、お互いの力がぐんと伸びて、相乗効果で学校全体がよくなっています。これからもいろんな場面で続けていきたいと思っています。



夏休みの予定

2日（月）登校日 ※持ち物等については、各学年だよりをご覧ください。

9日（月）山の日（8日）の振替休日

10日（火）～13日（金）学校休業

23日（月）2学期始業式 ※持ち物等については各学年だよりをご覧ください。

☆保護者の皆様、地域の皆様へ

今日で令和3年度の1学期が終了します。コロナ禍の中で、制約がある学校生活や行事でしたが、子ども達が元気に毎日を過ごすことができましたのも、保護者の皆様のサポートのおかけです。ありがとうございました。夏休みは子供達にとって楽しみであり、リフレッシュできるよい機会です。またおうちの方と過ごす貴重な時間もあります。過ごし方や約束事などを話し合っていただいて、家族の一員としての役割をしっかり担わせてあげてください。子ども達にとって有意義で楽しい休みになるようお願いいたします。



また、地域の皆様には、4月の登校サポート、毎日の下校サポート等、学校のためにとお力添えいただきありがとうございます。改めてお礼申し上げます。2学期もよろしくお願ひいたします。